



PRÉFET DE LA VIENNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Poitiers, le 09 mars 2021

Centre AFPA du Vigeant Réunion du groupe de travail, vendredi 5 mars 2021

Grâce à la mobilisation de tous l'année dernière, le site AFPA du Vigeant poursuit sa vocation de centre de formation notamment dans le domaine des réseaux et du BTP.

110 stagiaires y sont occupés et 15 salariés y travaillent aujourd'hui.

AFPA, État, parlementaires, collectivités, chambres consulaires et représentants du monde économique se sont retrouvés vendredi 5 mars à Montmorillon pour poursuivre le travail et faire du centre un outil de proximité qui réponde au plus près aux besoins des entreprises et des demandeurs d'emplois et salariés du territoire.

L'ensemble des acteurs est convaincu du rôle que peut jouer le centre dans le cadre de l'offre de formation existante et nécessaire dans le Sud Vienne.

La réflexion va maintenant se poursuivre dans les prochaines semaines au sein de groupes de travail afin d'en renforcer l'agilité.

Il s'agit notamment :

- d'ajuster le catalogue de formations au plus près de la réalité des entreprises ;
- de mieux tirer profit de la capacité du centre à ramener vers l'emploi des personnes qui en sont éloignées ;
- de rendre le site encore plus attractif.

**Cabinet de la préfète
Bureau de la communication
interministérielle**

Mél anne-laure.jouteux@vienne.gouv.fr



7, place Aristide Briand
86000 Poitiers